
Wir von der Post! 
(von Achim Höpner) 

 
Die flinke Zustellung ist ... 

für den Kunden so angenehm 

und für uns kein Problem, 

weil wir die Briefkästen täglich leeren, 

auch nachts mit der Bahn verkehren, 

und der Briefträger früh zur Arbeit geht, 

obwohl draußen ein eisiger Ostwind weht. 

 

Die preiswerte Zustellung ... 

wünscht der Kunde außerdem 

und freut sich übers Tarifsystem: 

Die Briefpost kostet in der Tat 

nur Eins-Zehn im Standardformat. 

Und ist der Brief einmal groß und stark 

verlangen wir trotzdem nur drei Mark. 

 

Die persönliche Zustellung ... 

ist für den Kunden sehr bequem 

und gehört zum Service – seit ehedem. 

Dem Leuchtturmwärter auf Helgoland 

geben wir den Eilbrief in die Hand. 

Und selbst in den Bergen bringen wir 

das Paket bis an die Hüttentür. 

 

Die korrekte Zustellung ... 

fordert der Kunde zudem 

und erhält sie von weeeeem ? 

Von Uns! Dem Personal der Deutschen Post, 

das in West und Ost 

trotz Kälte und Frost 

stets gewissenhaft 

sein Päckchen schafft. 
 

 

 

 


